

Pétanque : clôture des nocturnes 94



L'équipe du club local.

124.14.09.94

Le club de pétanque de l'Isle-Jourdain a clôturé vendredi ses nocturnes d'entraînement d'été. Les joueurs toujours aussi nombreux au terrain du Parc des Loisirs ont reçu leurs récompenses des mains du sponsor Michel Mourasse et du président Pierre Hébras.

La coupe des assurances Mourasse a été remportée par le club de l'Isle-Jourdain avec 210 points, devant Usson avec 108 points, 3^e le Vigeant avec 85 pts, 4^e Montmorillon

avec 83 pts, 5^e, les jeunes de Queaux avec 41 pts et 6^e ceux de Gouex 40 pts.

Le classement au nombre de joueurs engagés, a donné les résultats suivants, l'Isle-Jourdain ne participant pas à cette épreuve.

1. Le Vigeant avec 181 pts gagne un mouton ; 2. Usson 143 pts gagne un demi-mouton arrière ; 3. Gouex 80 pts gagne un jambon ; 4. Montmorillon 60 pts gagne un avant de mouton ; 5. Queaux 44 pts gagne un apéritif et

6^e Confolens gagne un champaigne avec 28 pts.

Sur l'ensemble de ces nocturnes, la participation a été de 553 doublettes, contre 550 en 1993, 536 en 1992, 530 en 1991 et 533 en 1990.

Le club local remercie tous les joueurs qui ont participé à ces concours ainsi que tous ceux qui ont œuvré pour la bonne organisation et la réussite de ces manifestations et leur dit à tous, à l'année prochaine.

Pétanque : clôture des nocturnes 1995



Les meilleurs joueurs ont été récompensés 131.15.09.95.

Le club de Pétanque de l'Isle-Jourdain a clôturé ses nocturnes d'entraînement d'été.

Les joueurs, toujours aussi nombreux au terrain du Parc des Loisirs, ont reçu leurs récompenses des mains du sponsor :

les Assurances Michel Mourasse et du Président Pierre Hébras.

La coupe des Assurances Mourasse a été remportée par le Club de l'Isle-Jourdain avec 170 points.

Mais les membres de club, ont décidé de l'offrir à l'une des plus fidèles participantes aux nocturnes depuis des années,

à savoir Mme Thérèse David, du club d'Usson-du-Poitou.

Avec 131 points, le club d'Usson vient en seconde position,

suivi du Vigeant avec 54 points.

Sur l'ensemble de ces nocturnes, la participation a été de 547 doublettes contre 553 en 1994 mais avec un concours de plus.